

## 中国五大学結果報告

広島大学体育会バレーボール部同窓生の皆様

(同窓会連絡フォームへ登録いただいた皆様及び同窓会やコートの仲間等でご連絡いただいた皆様へお送りしています。)

いつも大変お世話になっております。

広島大学体育会バレーボール部です。

9/17～18に岡山大学において、中国五大学が3年ぶりに開催されました。

広島大学の結果は、以下のとおりです。

(男子)

vs 山口大学

○3-1 (25-12、25-9、26-28、25-12)

vs 岡山大学

○2-0 (25-18、25-14)

vs 島根大学

○2-1 (31-29、21-25、15-11)

(男子最終結果)

第1位 広島大学

第2位 島根大学

第3位 岡山大学

第4位 山口大学

(女子)

vs 鳥取大学

○2-0 (25-7、25-10)

vs 島根大学

○2-0 (25-23、25-15)

vs 山口大学

●1-2 (19-25、25-22、8-15)

vs 岡山大学

○2-0 (25-20、25-21)

(女子最終結果)

- 第1位 山口大学
- 第2位 広島大学
- 第3位 島根大学
- 第4位 岡山大学
- 第5位 鳥取大学

(広大バレー部 Twitter)

<https://twitter.com/hirodaiVOLLEY>

台風の接近により、1日目途中の代表者会議において、男子は5セットマッチから3セットマッチに、女子は2日目の一部の試合を1日目に繰り上げ、2日目の第1試合開始時刻を9:00とするなど、参加者の安全を考慮して開催されました。主管校の岡山大学には非常に柔軟な対応をしていただき、広島大学や中国学連が主催する大会等でも見習うべき運営だったと思います。

男子は天皇杯のメンバーを中心に、積極的に途中交代を行いながら戦いました。出場した全ての選手に良いプレーがあった一方で、全ての選手に課題や反省もたくさん出たと思います。特に、相手に攻め込まれてプレッシャーがかかる場面で、プレーが小さくなったり、ボールしか見えていない選手が多いと感じました。これは、普段の練習でプレッシャーがかかっていない何よりの証拠です。一人一人が自分の、そしてチームの甘さと向き合い、毎日が緊張感のある練習にならない限り、秋リーグでは4位に転落すると思います。

今大会も村上と水谷が6ローテ入っていたことで、コート内の意思疎通は、この五大学では群を抜いていました。水谷が良くなるのはまだまだこれからですが、それでもプレッシャーがかかる場面で渾身のインナーを決めるなど、絶対に決まる自信と勇気を持って攻める姿勢は、見ている人たちの心をも奮い立たせます。体が出来てきたら実力も付くのはもう間違いないので、160cm 台の小さな大エースとして、チームを牽引してくれることを期待しています。

また、学連選抜を経験したりベロの樋口は、決まったと思うようなボールを何度も上げ、会場を沸かしてくれました。特に、AプランからBプランに切り替える判断の正確性と、そのBプランの精度の高さは、驚くほど成長しています。ボールの軌道と自分の体の状態から、今できる最高の一本を上げようとする見えない努力が、五大学の優勝を支えてくれました。樋口のプレーは全ての選手にとってお手本となるもので、特に女子ではBプランではなくCプランやDプランしかない選手、そもそもAプラン以外を持っていない選手もいますの

で、ぜひ仲間から良い刺激を受けて欲しいと思います。

その女子は、1日目の最終戦が事実上の優勝決定戦となり、相手とはコンディション面で大差がありました。ただ、復帰組の大塚、有川が本調子からほど遠い中でも、同じく復帰組の森次が好レシーブを連発し、ブロック裏の新宅から、尾崎、大前とつなぐ形には練習の成果を感じました。大前がスーパーエースとして相手に圧力をかけられるようになってきましたので、度々交錯していた1本目と、ブロックをしっかりと練習して、秋リーグで雪辱を期さなければなりません。

最も成長したと感じたのは、言うまでもなく1年生の東です。1週間前の高校生との練習試合とはまるで別人で、相手のコートをよく見て、一番得点できる可能性が高い選択肢を選ぶ姿勢が印象的でした。1日目の序盤に軟打で得点してからは表情が非常に良く、山大战での大活躍を予感させるものがありました。体が限界のチームを蘇らせ、セットを奪い返したのは間違いなく東の実力です。今大会はスパイカーとしては4番手でしたが、今後は勝負所でも東に積極的にボールを集め、ポイントゲッターとしての階段を上って欲しいと思います。

今大会もたくさんのご支援ご声援、誠にありがとうございました。

台風の影響で広島県内は大雨になっており、明日にかけて全国で警戒が必要との予報が出ています。

皆様、どうぞ安全にお過ごしください。